

TOP PAGE > 知のトライアングル > 授業の様子

■コミュニケーション・新発見 H15.10.29

トライ「コミュニケーション・新発見」講座では、中川郷子さんを講師にお招きして、日系ブラジル人の子どものアイデンティティについてお話をさせていただきました。また、ブラジルの歌も紹介していただき、一緒に歌いました。



■生徒の感想文より抜粋

- ・実際にポルトガル語を口にしてみてとても心地よいと思った。小学校のときに少しの間日本いてブラジルに帰っていった日系ブラジルの転校生の女の子のことを思い出した。
- ・小学校の時、ブラジルから来た女の子が転校してきました。その時私たちは、「新しい友達が増える」と喜んでいました。でも今思えば彼女の心はきっと日本語も分からなく不安だったのかと思うと、もう少し気をつけてあげればよかったと思いました。中川さんの話を聞いて彼女の気持ちに気付いて良かったと思いました。今度、ブラジルの人と出会った時は、中川さんの話を思い出しながら接していきたいと思います。
- ・最初の時間に聞いた話は、ショックな話でした。家を転々とするのは、幼い子どもにはとてもショックで心に傷を負っていると思います。私の周りには、外国の方もいないので分かりませんが、いつか接する機会があったら、友達になれる努力をしたいと思います。
- ・ポルトガル語を聞いてまったく何を言っているかわからなかった。だから逆の立場だったらとてもつらいなあと思いました。
- ・とても興味深い話を聞くことができました。日系、と聞いていままで今一つピンと来なかった人たちの事情が、ほんの少し分かった気がしました。
- ・今日のトライは、ブラジルの実情がわかり、これから接するときはどうしたらいいか少しわかった気がします。

名古屋市立中央高等学校 単位制による定時制課程（昼間）

460-0007 名古屋市中区新栄三丁目15番45号

Phone : (052)241-6538 Fax : (052)261-9452

URL:<http://www.chuo-h.nagoya-c.ed.jp/daytime/>

E-mail : chuo-h-d@nagoya-c.ed.jp